

News Release

Resmi Dilantik, Kalapas Kelas II A Pasir Putih Nusakambangan Terima Jabatan Baru Sebagai Kalapas Kelas IIA Serang

ANJAR WAHYU KUSUMA - PASIRPUTIH.NEWSRELEASE.ID

Nov 4, 2022 - 18:33



Kalapas Pasir Putih Terima Jabatan Baru Sebagai Kalapas Kelas IIA Serang

Serang – Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kalapas Kelas II A Pasir Putih Nusakambangan, Fajar Nur Cahyono resmi dilantik sebagai Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas II A Serang. Kegiatan pelantikan dan pengambilan

sumpah jabatan ini dilaksanakan di Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Banten Jl.KH.Sam'un No.44 D Serang - Banten. Jumat(04/11/2022).

Kegiatan diawali dengan pembacaan Surat Keputusan yang kemudian dilanjutkan dengan pengambilan sumpah jabatan, diikuti secara serentak oleh Pejabat Administrasi yang dilantik dengan dipimpin langsung oleh Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Banten. Selanjutnya Kakanwil membacakan kata-kata pelantikan berlanjut dengan penandatanganan berita acara pelantikan oleh pejabat yang dilantik. Kemudian dilaksanakan penyematan tanda jabatan secara simbolis oleh perwakilan.

Kepala Kanwil Kemenkumham Banten, Tejo Harwanto mengatakan bahwa dengan dilantiknya pejabat administrasi yang baru diharapkan akan meningkatkan kualitas pelayanan publik. Pelayanan prima merupakan dambaan masyarakat. Oleh karena itu pengembangan kompetensi Aparatur Sipil Negara (ASN) diperlukan bagi semua jajaran pejabat administrasi dan fungsional.

“Diharapkan ASN di lingkungan Kemenkumham dapat memiliki terobosan baru yang positif dalam menyelesaikan segala permasalahan yang ada. Selain sebagai role model ASN juga harus memiliki sikap bangga melayani bangsa dengan bersatu mewujudkan nilai PASTI dan Ber-AKHLAK”, ungkap Tejo Harwanto.

Sementara itu, Jajaran pegawai dari Lapas Kelas II A Pasir Putih turut menyampaikan selamat dan sukses atas jabatan baru yang telah diamanahkan. Keluarga besar Lapas Pasir Putih Nusakambangan mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan kerja keras yang telah diberikan selama bertugas di Lapas Pasir Putih. Semoga kedepan dapat berkinerja lebih baik lagi untuk memberikan kemajuan bagi organisasi yang baru. Dan semoga semakin sukses dan amanah.

/anjar